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Статья посвящена особенностям судебной практики по вопросам оказания муниципальных услуг в электронном виде 

на территории Тверской, Самарской, Вологодской областей за период с 2016 по 2019 год. В статье обосновывается, что 

определенные муниципальные услуги, а также сведения о них недоступны для заявителей в электронной форме в сети 

«Интернет» на определенных официальных веб-порталах, что является нарушением законодательства о порядке пре-

доставления муниципальных услуг. Выделены проблемы, вследствие которых муниципальные услуги и сведения о них 

недоступны для заявителей в электронной форме. 
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The article is devoted to features of judicial practice on the provision of municipal services in electronic format in Tver, Samara 

and Vologda regions for the period 2016-2019. The article justifies certain cervices as well as their information are not available for 

applicants in electronic forms on «the Internet» on official web portals in violation of the law on the procedure for providing mu-

nicipal services. The problems have been highlighted and inconsistencies due to which municipal services and information about 

them are not available in electronic form.
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